

Fecha 18.10.2010	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------



Mejorará la **construcción** hasta 2011

REUTERS

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

La industria de la **construcción** en México, rezagada de la recuperación económica, mostrará un mejor panorama el próximo año a la espera de que el gobierno reactive la obra pública de cara a las elecciones presidenciales de 2012.

Así, mientras la economía busca reponerse de su peor **contracción** en décadas, en 2009 la **construcción** acumuló una caída de 2.2 por ciento en los primeros ocho meses del año, golpeada por la falta de liquidez desde la crisis financiera global y el lento desarrollo de las obras.

La Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción** (CMIC) prevé para este año una caída de 1.5 por ciento para el sector, que ha presentado datos negativos desde el segundo semestre de 2008.

Hacia adelante, la actividad, que representa alrededor de 6.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) del país, podría tener un mayor dinamismo, impulsada principalmente por proyectos gubernamentales y de vivienda, dijeron analistas.

“En el **caso** del sector de la **construcción** en México, tanto en la parte de vivienda como de obra pública (...) esperamos un 2011 con mayor dinamismo”, señaló Grupo Financiero Ixe en su reporte sobre la industria de la **construcción**.

